



Sexta Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento

Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, 29-31 de julio de 2025

Ginebra, 17 de diciembre de 2024

Estimada Sra. Presidenta,
Estimado Sr. Presidente,

Tenemos el agrado de invitarles a la Sexta Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento. Este evento, organizado por la Unión Interparlamentaria (UIP), en estrecha colaboración con las Naciones Unidas, tendrá lugar del 29 al 31 de julio de 2025 en el Palacio de las Naciones (Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra). La Conferencia de Presidentes de Parlamento estará precedida por la XV Cumbre de Mujeres Presidentas de Parlamento, que tendrá lugar el 28 de julio de 2025 (próximamente se publicará información por separado).

La Conferencia, establecida por primera vez en el año 2000 en vísperas de la Cumbre del Milenio de las Naciones Unidas, busca brindar un foro único para la participación y el diálogo de alto nivel entre los líderes parlamentarios de todo el mundo. Las conferencias anteriores, celebradas cada cinco años desde entonces, han servido como catalizadores para definir y fortalecer la dimensión parlamentaria de la gobernanza global, contribuyendo así a subsanar el déficit democrático en los asuntos internacionales. Esta ocasión marcará la culminación de dos años de trabajo de un Comité Preparatorio compuesto por aproximadamente 20 Presidentes de Parlamento de todas las regiones del mundo, y promete ser la mayor reunión de este tipo jamás celebrada. Siguiendo el enfoque inclusivo de la UIP, también contará con la participación de destacados líderes de otras organizaciones internacionales, el mundo académico y organizaciones de la sociedad civil, así como de los medios de comunicación.

La Sexta Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento llega en un momento crítico para el sistema multilateral, incluidas las Naciones Unidas, en el que la cooperación internacional eficaz es cada vez más vital, pero también cada vez más difícil de alcanzar en medio del creciente conflicto y la desconfianza mundial. Esperamos que la Conferencia contribuya significativamente al avance de un multilateralismo sólido y eficaz, ya que los parlamentos y sus miembros están llamados a promover la democracia y la rendición de cuentas en los asuntos internacionales, ejercer la diplomacia parlamentaria en pos de la paz, llevar la voz de los ciudadanos a las Naciones Unidas y traducir los compromisos globales en realidades nacionales. Puede encontrar más información sobre la Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento, sus antecedentes y resultados en la sección dedicada del sitio web de la UIP.

No hace falta decir que su contribución personal a la Conferencia es muy importante para nosotros. Esperamos que pueda aceptar nuestra invitación y unirse a sus colegas Presidentes de Parlamento de todo el mundo en este evento único.

Sin otro particular, reciba usted las seguridades de nuestra mayor estima y consideración.

(firmado)
Tulia Ackson
Presidenta de la UIP

(firmado)
Martin Chungong
Secretario General de la UIP